

Sobre La Manada: “No se juzga la vida de la víctima”

■ ■ ■ Las Jornadas sobre Violencia de Género coincidieron en el tiempo con el juicio que se sigue en Pamplona contra cinco jóvenes conocidos como La Manada por presunta violación múltiple de una joven durante los Sanfermines.

La presidenta del Observatorio contra la Violencia de Género del CGPJ, Ángeles Carmona, rehusó hacer una valoración hasta que exista una resolución firme. La presidenta del Consejo General de la Abogacía Española, Victoria Ortega, por su parte, se manifestó en los mismos términos, aunque añadió que “lo que sí tenemos que te-

ner claro son los principios que rigen el proceso”. “En ningún caso juzgamos a la víctima”, dijo, para añadir que también hay que respetar la presunción de inocencia, poco antes de trascender que la defensa había retirado el informe encargado a unos detectives sobre la vida que llevó la joven tras la presunta agresión.

En la tarde de ayer, Vigo se sumaba al movimiento que recorre toda España en contra este tipo de actuaciones que cuestionan la vida privada de las víctimas con una concentración celebrada ante la Farola bajo el lema “A manada somos nós”. ■



La protesta celebrada en la tarde de ayer ante la Farola de Urzaiz bajo el lema “A manada somos nós”.

LANFOCO